
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 開会の言葉  石井 隆之 ＰＴＡ会長 

   本日は第 2 回開かれた学校づくり協議会となります。先日の台風の影響も含めて最近は気温の変化

が激しく、子どもだけでなく大人も体調に気をつける必要があると思います。本協議会を通じて、子ど

もたちのために支援できることを考えていきたいと思います。本日はよろしくお願いいたします。 

 

2 会長挨拶  野々村 誠 会長 

   東京は台風の被害が少なかったのですが、千葉では停電・水道が止まったりと大変な状況です。本日

は 2回目の協議会です。みなさんと議題を詰めていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

3 校長挨拶  上岡 祥邦 校長 

台風が関東を直撃し、千葉県が大変な被害を受けました。鋸南にある足立区の施設もダメージが大き

く、当面は使用できない状況です。学校は多少雨漏りがありましたが、火曜日からは皆通常通り登校し

ています。連休明けの火・水・木曜日は 1年生が魚沼自然教室へ行きます。 

 

4 議題 

  （1）学校状況報告  上岡 祥邦 校長  

   区の学力調査の結果が出ました。昨年とは業者が違うので単純な比較ができませんが、全ての学年に

おいておおむね目標値に到達しました。「なりたい自分」があれば学びが楽しくなります。夢や目標が

成長と共に変わっていくことは、悪いことでも失敗でもないのだということを教えていきたいと思い

ます。地域の力を借り、地域・保護者・学校が三位一体となって子どもを育てていきたいと思います。  

   

（2）情報交換・意見交換 

    ・発信力のある言葉であるのに、それを受け止める子どもたちの考えに昔と変わりがないのは受け

とめる側に問題があるのではないでしょうか。（荒川副会長）    
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    ・協議会として道徳的な授業で大人がどのようにしてその進路を選んだのか、実体験を子どもたち

の前で講演するのはどうでしょうか。（吉田委員） 

    ・出前授業という形式で子どもたちに話をしてもらうのも良いと思っていますが、他の教員の意見

も聞きたいと思います。（上岡校長） 

    ・私たちがどのような過程を経て今の職業に就いたのかなど話をする機会があると良いと思いま

す。そのような機会があれば参加したいと思います。（石井 PTA会長） 

    ・いままでもそのような講演会をしたことはあります。進路指導という形でも良いのではないでし

ょうか。学校でスケジュール的な調整・検討をお願いします。（野々村会長） 

 

  （3）その他   石井 隆之 PTA会長 

     11/24の環境浄化活動開催に向け準備をしています。十二中主催の大きなイベントです。 

    ご協力お願いいたします。 

 

5 各部協議 

   ◇評価部会    井門 明洋 委員 

     学校状況を注視し、子どもを通して保護者への提言ができれば良いと思います。 

   ◇家庭教育部会  鈴木 敏江 委員 

     PTAの方の意見を聞き、「カラーセラピー」の講演をストレスケアに役立てたいと思います。 

    講師の方はこれから決めていきます。2/6の協議会の前の時間に実施したいと考えています。 

   ◇土曜事業部会  藤掛 高弘 委員 

     先生の確保をしなければいけません。学校だより・協議会だよりで呼びかけてもらい、十二中の

卒業生などに協力してもらえたらと思います。 

   ◇広報部会    淡路 洋子 委員 

  協議会だよりを年 4回発行します。第 1回は髙杉、第 2回は淡路、第 3回は渡邊、第 4回は 

久道・渥美が発行責任者となり、協議会のご報告をしていきたいと思います。 

 

6 情報交換・意見交換   

   ・ 環境浄化活動で使用するテントを購入する予定です。見積もりを吉田委員にお願いしています。 

    11/2ジョイントコンサートがあります。今年は中川東小学校の周年行事がある為、例年より 

一週早いです。ぜひ足を運んでいただければと思います。（田原副校長） 

   ・大谷田団地内にある公園の清掃を十二中の生徒がやってくれていました。（染谷委員） 

  

7 閉会の言葉   荒川 泰男 副会長 

暑い中ありがとうございました。学校だよりで校長先生が発信した言葉がすばらしく、これを生徒た 

ちがどれだけ受け止めてくれているのか気になっています。協議会の活動を通して学校や私たちの考え

や想いが生徒たちに伝えられればと思います。以上をもって第２回開かれた学校づくり協議会を閉会い

たします。           

                          


